

ANUNCIO

Extracto de los Acuerdos de 8 de julio de 2019 de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Sabadell, por los cuales se convocan subvenciones para la promoción de actividades en materia de Igualdad de Género y LGTBI, para el año 2019.

BDNS(Identif.): 471406

En conformidad con el previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria el texto completo de la cual puede ser consultado a la Base de Datos Nacional de Subvenciones

<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>

Primero. Beneficiarios

Podrán obtener la condición de beneficiarios de la subvención las entidades de la ciudad que promuevan las actividades para las cuales se pide subvención, y que reúnen los requisitos siguientes:

1. Las entidades privadas de la ciudad, sin ánimo de lucro, que estén inscritas al Registro Municipal de Entidades Ciudadanas. Se puede presentar la solicitud si la entidad se encuentra en proceso de inscripción, haciendo constatar esta circunstancia, pero en ningún caso podrá ser beneficiario de la subvención si no acredita la inscripción definitiva antes de la resolución de la convocatoria correspondiente.
2. Las secciones de entidades, asociaciones y parroquias con órganos de decisión propios y que estén constituidas formalmente como tal sección de acuerdo con los estatutos de la entidad madre. Estas tienen que hacer la solicitud a través de la persona jurídica de quien dependen.
3. Las entidades privadas de la ciudad, sin ánimo de lucro, que estén inscritas al Registro Municipal de Entidades Ciudadanas y que realicen actividades concretas que estén relacionadas con la finalidad pública de estas subvenciones y en las cuales se acredite que se cuenta con un público objetivo de mujeres y/o de colectivo LGBTI.

Segundo. Finalidad

Subvenciones destinadas a la promoción de actividades en materia de Igualdad de Género y LGTBI, para el año 2019.

Tercero. Bases reguladoras

Las subvenciones que prevé esta convocatoria se rigen por las bases reguladoras específicas para el otorgamiento de subvenciones destinadas a la promoción de actividades en materia de Igualdad de Género y LGTBI, aprobadas por el Pleno del Ayuntamiento de Sabadell en sesión de 28 de febrero de 2019, y publicadas en el BOPB en fecha 29 de Mayo de 2019, en el DOGC de fecha 10 de Abril de 2019, así como en el tablón de anuncios y en el web del Ayuntamiento.

Así mismo será de aplicación de la Ordenanza General de Subvenciones del Ayuntamiento de Sabadell, la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, y el Real Decreto 887/2006, de 21 de julio, que aprueba el Reglamento de la Ley 38/2003.

Cuarto. Importe

La dotación máxima para esta convocatoria será de 3.000,00 euros.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes

Quince días naturales a partir del día siguiente al de la publicación de este extracto en el BOPB.

Sexto. Plazo para la justificación

La justificación de la subvención será en un máximo de tres meses desde la finalización de la realización del proyecto o actividad, en caso de que finalice más tarde del día 15 de noviembre, el plazo para presentar la justificación finalizará el día 15 de febrero del año siguiente al otorgamiento de la misma.

Séptimo. Otros datos

Para la tramitación de las solicitudes será preceptivo que se aporte la documentación que se detalla en el artículo 6 de las bases reguladoras y que se presente a cualquier de los registros del Ayuntamiento de Sabadell.

Sabadell, 2019-08-27

Marta Morell Albaladejo, La teniente de alcaldesa del Área de Feminismo, Bienestar Animal y Participación

ANUNCI

Extracte dels Acords de 8 de juliol de 2019 de la Junta de Govern Local de l'Ajuntament de Sabadell, pels quals es convoquen subvencions per a la promoció d'activitats en matèria d'Igualtat de Gènere i LGTBI per a l'any 2019.

BDNS(Identif.):471406

De conformitat amb el previst en els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet de la qual pot ser consultat al Sistema Nacional de Publicitat de Subvencions

<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>

Primer. Beneficiaris

Podran obtenir la condició de beneficiaris de la subvenció les entitats de la ciutat que promoguin les activitats per a les quals es demana subvenció, i que reuneixen els requisits següents:

Les entitats privades de la ciutat, sense ànim de lucre, que estiguin inscrites al Registre Municipal d'Entitats Ciutadanes. Es pot presentar la sol·licitud si l'entitat es troba en procés d'inscripció, fent constatar aquesta circumstància, però en cap cas podrà ser beneficiari de la subvenció si no acredita la inscripció definitiva abans de la resolució de la convocatòria corresponent.

Les seccions d'entitats, associacions i parròquies amb òrgans de decisió propis i que estiguin constituïdes formalment com a tal secció d'acord amb els estatus de l'entitat mare. Aquestes han de fer la sol·licitud a través de la persona jurídica de qui depenen.

Les entitats privades de la ciutat, sense ànim de lucre, que estiguin inscrites al Registre Municipal d'Entitats Ciutadanes i que realitzin activitats concretes que estiguin relacionades amb la finalitat pública d'aquestes subvencions i en les quals s'acrediti que es compta amb un públic objectiu de dones i/o de col·lectiu LGBTI.

Segon. Finalitat

Subvencions destinades a la promoció d'activitats en matèria d'igualtat de gènere i LGBTI, per a l'any 2019.

Tercer. Bases reguladores

Les subvencions que preveu aquesta convocatòria es regeixen per les bases reguladores específiques per a l'atorgament de subvencions destinades a la promoció d'activitats en matèria d'Igualtat de Gènere i LGTBI, aprovades pel Ple de l'Ajuntament de Sabadell en sessió de 28 de febrer de 2019, i publicades al BOPB de data 28 de març de 2019, en el DOGC de data 10 d'abril de 2019, així com al tauler d'anuncis i web de l'Ajuntament.

Així mateix serà d'aplicació l'Ordenança General de Subvencions de l'Ajuntament de Sabadell, la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, i el Reial Decret 887/2006, de 21 de juliol, que aprova el Reglament de la Llei 38/2003.

Quart. Import

La dotació màxima per a aquesta convocatòria serà de 3.000,00 euros.

Ajuntament de Sabadell

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds

Quinze dies hàbils a partir de l'endemà al de la publicació d'aquest extracte en el BOPB.

Sisè. Termini per a la justificació

La justificació de la subvenció serà com a màxim tres mesos des de la finalització de la realització del projecte o activitat, en cas que finalitzi més tard del dia 15 de novembre, el termini per presentar la justificació finalitzarà el dia 15 de febrer de l'any següent a l'atorgament de la mateixa.

Setè. Altres dades

Per a la tramitació de les sol·licituds serà preceptiu que s'aporti la documentació que es detalla en l'article 6 de les bases reguladores i que es presenti a qualsevol dels registres de l'Ajuntament de Sabadell.

Sabadell, 2019-08-27

Marta Morell Albaladejo, La tinenta d'alcaldeessa de l'Àrea de Feminisme, Benestar Animal i Participació